

# Informe 2021



Una perspectiva general de nuestro trabajo durante el año.

Publicado en:

20 de enero de 2022



Elaborado por:

Allison A. López Villa y  
René Sánchez Rosales

## ALTOPARLANTE

En Altoparlante nuestro principal precepto es actuar con integridad y responsabilidad para con la comunidad, activistas y grupos de interés. Hacerlo es crucial para el crecimiento de nuestra organización civil, pues nuestro objetivo es crear un espacio seguro para todos los activistas de la zona metropolitana de Monterrey. Vivimos el compromiso con un sentido de pertenencia y responsabilidad en nuestras acciones a través de los principios que forman parte integral de nuestras actividades.

Se debe actualizar y fortalecer constantemente las actividades que contribuyen a la transparencia de nuestras labores. Inspirar a otros a hacer siempre lo correcto y empoderarlos permitirá que desarrollemos actividades y proyectos sociales de la mejor manera. El respeto por los derechos humanos está integrado en la forma que creamos redes de apoyo entre otras organizaciones civiles e instituciones educativas. Apoyamos y respetamos la protección de los derechos humanos proclamados internacionalmente además de buscar estar alineados con los objetivos por el desarrollo sostenible.

Un activista de Altoparlante, se destaca por su:

- **Integridad y Respeto:** Es íntegro en sus comportamientos y mantiene un trato respetuoso y digno con todas las personas.
- **Sentido de Responsabilidad:** Es comprometido, reconoce y se hace cargo de sus acciones.

- **Sencillez y Actitud de Servicio:** Percibe que todos son valiosos e importantes y siempre está dispuesto a colaborar y servir para beneficio de nuestras labores.

Nuestra dedicación a la generación de empatía no solo se refleja en nuestra filosofía, sino también en nuestras acciones concretas. A través de proyectos, campañas y programas diseñados para fomentar la comprensión mutua y la solidaridad, buscamos involucrar activamente a la comunidad en la promoción de causas sociales importantes. Además, trabajamos incansablemente para establecer colaboraciones estratégicas con otras organizaciones y movimientos afines, creyendo en el poder de la cooperación para abordar desafíos complejos y alcanzar un cambio duradero. En última instancia, en Altoparlante, sabemos que al unir nuestros esfuerzos y compartir nuestra pasión por un mundo más justo y equitativo, podemos marcar la diferencia que nuestra sociedad necesita.

## **1.1 EJES**

En el núcleo de nuestra identidad se encuentra la capacidad de fomentar un profundo sentido de empatía entre la comunidad local y aquellos que ya se dedican a la lucha por las mismas causas a través de diversos movimientos, grupos y organizaciones. En Altoparlante, comprendemos que la empatía es el motor que impulsa el cambio social, y que al conectar emocionalmente con las experiencias y desafíos de otros, podemos trabajar de la mano para abordar problemas de gran envergadura. Creemos fervientemente en el poder de la colaboración y en cómo la unión de pequeños esfuerzos individuales tiene la capacidad de atender las necesidades más apremiantes de nuestra sociedad de manera efectiva.

Nuestra dedicación a la generación de empatía no solo se manifiesta en palabras, sino en acciones concretas. A través de proyectos, campañas y programas diseñados para fomentar la comprensión mutua y la solidaridad, buscamos involucrar activamente a la comunidad en la promoción de causas sociales significativas. Al establecer alianzas estratégicas con otras organizaciones y movimientos afines, trabajamos incansablemente para aprovechar la sinergia colectiva y superar desafíos complejos. En Altoparlante, estamos comprometidos con la construcción de un entorno en el que la empatía y la colaboración sean los cimientos de un cambio social positivo y sostenible que beneficie a todos.

Estos son nuestros ejes:



## 2. ¿QUIENES SOMOS?

## **ASOCIACIÓN CIVIL.**

En el año 2017, surgió una necesidad apremiante de construir una comunidad que acogiera con empatía a quienes se dedicaban a liderar el cambio en pro de un Nuevo León mejor. Este anhelo tomó forma y se materializó en lo que hoy conocemos como Altoparlante A.C. Desde sus inicios, nuestra organización ha mantenido un compromiso inquebrantable con la comunidad y ha forjado alianzas sólidas con otras entidades sociales, fortaleciendo gradualmente su colaboración con instituciones educativas. Este compromiso no solo es una característica distintiva, sino que constituye un componente esencial de nuestra identidad.

En el tiempo que Altoparlante ha estado en funcionamiento, nuestra misión ha sido la generación de acciones colectivas en torno a activistas y movimientos, una estrategia que busca contrarrestar la apatía ciudadana hacia diversas causas. Es de suma importancia para nosotros que nuestra conducta en la comunidad refleje de manera constante los principios y valores fundamentales de Altoparlante. A medida que nuestra organización ha crecido, hemos tejido una red sólida de colaboradores y voluntarios comprometidos con la promoción del cambio social. Trabajamos incansablemente para mantener encendida la llama de la empatía y el compromiso en la búsqueda de un Nuevo León más inclusivo y equitativo.

## **2.1 MIEMBROS DE ALTOPARLANTE**

### **Oscar Patricio Díaz Velazco**

Estudió la Licenciatura en Ciencias Políticas y Administración Pública con acentuación en Marketing Político en la Facultad de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales por la Universidad Autónoma de Nuevo León, es un apasionado por mostrar a través de las redes sociales la manera en la que la sociedad puede contribuir al mejoramiento de una sociedad más equitativa y empática.

### **Hugo Yacov Manoath Sánchez**

Estudió la Licenciatura en Ciencias Políticas y Administración pública en la Facultad de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales por la Universidad Autónoma de Nuevo León, así como también la licenciatura de Ciencias Jurídicas y la Maestría en Derecho Fiscal por la Universidad Regiomontana. A través de su gran experiencia en el ámbito legal ha logrado establecer alianzas con distintas organizaciones de la sociedad civil, órganos de gobierno tanto municipales, estatales y federales, así como con algunas de las principales universidades del Estado.

### **Allison Aidé López Villa**

Es Licenciada en Administración de Energía y Desarrollo Sustentable, concluyó sus estudios en la Facultad de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales por la Universidad Autónoma de Nuevo León, así como una Maestría en Derecho Energético y Desarrollo Sustentable. Busca constantemente mejorar su entorno a través de programas sociales que aporten a un mejor desarrollo sustentable donde se involucren la sociedad civil, las universidades y sobre todo los ciudadanos de Nuevo León.

### **René Sánchez Rosales**

Estudió la licenciatura en Ciencias Políticas y Administración pública en la Facultad de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales por la Universidad Autónoma de Nuevo León. Su labor es contribuir a que todos los movimientos, activistas y organizaciones de la sociedad civil para que puedan crear alianzas con Altoparlante y de esta manera reducir la apatía en la sociedad.

### **Alianzas y OSC**

Para Altoparlante, la colaboración con distintas organizaciones de la sociedad civil y grupos de interés es esencial, ya que representa un apoyo fundamental para lograr su misión. Este compromiso se enfoca en contribuir al fortalecimiento de las

condiciones necesarias para que las Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC) puedan continuar profesionalizándose y desempeñando sus actividades de manera óptima. En el año 2021, Altoparlante estableció valiosas colaboraciones con diversas organizaciones y universidades, incluyendo Trascender MX, Proyecto Salvavidas, Nuevo Amanecer ABP, Cruz Rosa Monterrey, Funda-Dog y Sana En Casa.

Durante este periodo, Altoparlante puso un énfasis especial en la creación de alianzas con organizaciones locales centradas en la atención de temas de salud y el acceso a tratamientos médicos para grupos con recursos limitados, así como también con grupos enfocados en el cuidado animal y la promoción de la adopción responsable. Al compartir esfuerzos y recursos con organizaciones que tienen estos enfoques específicos, Altoparlante amplió su alcance y su capacidad para abordar diversas problemáticas sociales.

La colaboración con instituciones educativas también desempeñó un papel crucial al permitir que los estudiantes se sensibilizaran sobre las problemáticas existentes, muchas veces poco difundidas, y tuvieran la oportunidad de involucrarse activamente en causas que les apasionaran. Altoparlante mantiene su compromiso de mantenerse actualizado en cuanto a información sobre proyectos sociales, recursos digitales, rendición de cuentas y herramientas para la recaudación de

fondos, asegurando así su capacidad para brindar un apoyo valioso a la comunidad y las OSC.

## **ALIANZAS UNIVERSITARIAS**

En el transcurso del año 2021, Altoparlante fortaleció su colaboración con diversas instituciones educativas, entre las que se destacan la Universidad de Monterrey y la Universidad Regiomontana, al formar parte activa de sus programas de servicio social. Esta asociación no solo permitió que los estudiantes pusieran en práctica su creatividad, especialmente en el ámbito digital, para crear contenido relevante y atractivo, sino que también posibilitó la invitación a más alumnos a unirse a la iniciativa de Altoparlante. El uso de plataformas digitales para la difusión de información se convirtió en una estrategia altamente efectiva, ampliamente reconocida entre los estudiantes. Estas herramientas no solo ofrecieron un acceso fácil a la información, sino que también brindaron una visión más dinámica y entretenida de las actividades de Altoparlante, lo que incentivó la participación de la comunidad estudiantil.

Altoparlante también desempeñó un papel destacado al participar en mesas de trabajo mensuales organizadas por la Universidad de Monterrey, como parte de la Red de Acción Social. Estas mesas de trabajo se convirtieron en espacios donde se

compartían ideas innovadoras sobre proyectos sociales, se creaban manuales y se diseñaban estrategias para el desarrollo de iniciativas con un impacto positivo en la comunidad.

Esta colaboración permitió que Altoparlante no solo compartiera su experiencia, sino que también se beneficiara del conocimiento y la perspectiva fresca de los estudiantes y otros actores involucrados en el ámbito universitario. En conjunto, estas acciones consolidaron aún más la presencia de Altoparlante en el entorno educativo y fortalecieron su capacidad para llevar a cabo proyectos sociales efectivos y significativos.

## **ALIANZAS CON VOLUNTARIOS**

En el año 2021, Altoparlante dio inicio a un emocionante programa de voluntarios, impulsado en gran parte por el uso efectivo de plataformas digitales y el apoyo entusiasta de estudiantes que estaban realizando su servicio social. Gracias a estas acciones, las actividades de Altoparlante comenzaron a ganar una mayor visibilidad, atrayendo la atención no solo de estudiantes comprometidos con el servicio social, sino también de individuos de la sociedad civil que deseaban involucrarse activamente en las iniciativas de la organización.

Como resultado, un número creciente de personas expresaron su interés y se unieron a eventos y actividades, tales como la entrega de donativos y visitas a otras asociaciones. Esta participación y el entusiasmo demostrado por la comunidad

reforzaron el impacto positivo que Altoparlante estaba logrando en Nuevo León y en su compromiso con la promoción del cambio social.

Además, la colaboración con estos voluntarios no solo amplió la capacidad de Altoparlante para llevar a cabo sus acciones y proyectos, sino que también enriqueció el tejido social al impulsar una mayor conciencia y participación en la comunidad. La diversidad de perspectivas y experiencias aportadas por estos voluntarios contribuyó a fortalecer aún más la identidad y la misión de Altoparlante como un agente de cambio social dedicado a la promoción de un Nuevo León más inclusivo y justo.